

Prière pour les vocations - Décembre 2024

Rejoignons le Christ qui chemine avec ses disciples aux environs de Césarée de Philippe...



Chant : Écoute la voix du Seigneur, prête l'oreille de ton cœur,
Qui que tu sois, ton Dieu t'appelle, qui que tu sois, il est ton Père.

Toi qui aimes la vie, ô toi qui veux le bonheur,
Réponds en fidèle ouvrier de sa très douce volonté,
Réponds en fidèle ouvrier de l'Évangile et de sa paix.

Écoute la voix du Seigneur, prête l'oreille de ton cœur,
Tu entendras que Dieu fait grâce, tu entendras l'Esprit d'audace.

1- Prête l'oreille de ton cœur

Jésus marche avec ses disciples et les interroge. Aujourd'hui encore, il nous accompagne sur nos chemins, dans la diversité de nos engagements et nous sommes rejoints par le regard de Dieu, qui nous appelle.

Jésus s'en alla, ainsi que ses disciples, vers les villages situés aux environs de Césarée-de-Philippe. Chemin faisant, il interrogeait ses disciples : « Au dire des gens, qui suis-je ? »

Ils lui répondirent : « Jean le Baptiste ; pour d'autres, Élie ; pour d'autres, un des prophètes. »

Et lui les interrogeait : « Et vous, que dites-vous ? Pour vous, qui suis-je ? »

Pierre, prenant la parole, lui dit : « Tu es le Christ. »

Cette question « **Pour vous, qui suis-je ?** », Jésus la pose à chacun et chacune d'entre nous, quel que soit notre état de vie, laïcs, consacrés, prêtres... Je le reconnais Christ, Fils de Dieu fait homme, venu me rejoindre dans ma vie. Comment ma confession de foi « Tu es le Christ » s'est-elle approfondie au cours de mes années ? *(Temps de silence ou de partage)*

2- Qui que tu sois, ton Dieu t'appelle...

À travers toute l'histoire humaine, le Seigneur ne cesse d'appeler à une mission spécifique... « **Va...** », « **Je t'envoie...** », « **Écoute...** » ... Dans la diversité des réponses se construit le peuple de Dieu. Laissons résonner ces mots dans notre histoire personnelle et acceptons dans notre vie l'irruption d'une présence qui ne nous laisse jamais tranquille ! *(Temps de silence)*

Marie, la première, est bienheureuse parce qu'elle a cru, elle a reçu la Parole de Dieu et accueilli sa mission de Mère du Christ et de l'humanité.

Chant : La première en chemin, Marie tu nous entraînes
À risquer notre « oui » aux imprévus de Dieu.
Et voici qu'est semé en argile incertaine
De notre humanité Jésus-Christ, Fils de Dieu.

Marche avec nous, Marie, sur nos chemins de foi.
Ils sont chemins vers Dieu, Ils sont chemins vers Dieu.

« Choisie entre toutes les femmes, l'appel de Dieu est venu jusqu'à toi. »
(ensemble) Avec Marie, ouvrons notre cœur à son appel. *(3 Réjouis-toi)*

« Choisie entre toutes les femmes, l'Esprit de Dieu est venu t'habiter. »
(ensemble) Avec Marie, ouvrons notre cœur à l'Esprit de Dieu. *(3 Réjouis-toi)*

« Choisie entre toutes les femmes, l'Amour de Dieu est venu te combler. »
(ensemble) Avec Marie, accueillons l'Amour de Dieu en nous pour le transmettre à nos frères. *(3 Réjouis-toi)*



(ensemble) Vierge Marie, guide mes pas pour répondre toujours plus généreusement à l'appel de ton Fils dans le quotidien de ma vie, quels que soient les événements. Que toutes mes rencontres et activités soient semence de paix, de joie et d'amour fraternel.

La première en chemin avec l'Église en marche
Dès les commencements, tu appelles l'Esprit !
En ce monde, aujourd'hui, assure notre marche ;
Que grandisse le corps de ton fils Jésus-Christ !

3- Tu entendras que Dieu fait grâce, tu entendras l'Esprit d'audace...

« Tu entendras... » : être appelé, c'est être à l'écoute de la Parole de Dieu pour être « des foyers de lumière, brillant au milieu du monde » (Ph 2).

« C'est la Sagesse que j'ai aimée et recherchée dès ma jeunesse. Je suis devenu amoureux de sa beauté et j'ai désiré faire d'elle mon épouse. Elle manifeste avec éclat sa noble origine, car elle vit en étroite communion avec Dieu, et le Maître de toutes choses l'aime. Elle participe aux connaissances secrètes de Dieu et inspire l'accomplissement de ses œuvres. J'ai donc décidé de la prendre pour compagne de ma vie ; je savais en effet qu'elle me donnerait de bons conseils et qu'elle me réconforterait dans les moments de souci ou de tristesse. » (Sg 8, 2-4 ; 9)



Accueillir la Sagesse, c'est reconnaître Jésus qui se livre à nous ; il nous donne son Esprit d'audace, celui qui a animé Montfort et Marie-Louise...

Montfort se laisse rejoindre par le Seigneur... Il découvre que la présence de La Sagesse est source d'amour et de vie. Elle devient le fondement de son élan missionnaire et sa force pour affronter les difficultés.

« Si on ne hasarde quelque chose pour Dieu, on ne fait rien de grand pour Lui. » (lettre 27)
(Temps de silence)

Marie-Louise, après bien des tâtonnements et des échecs, découvre comment réaliser sa vocation... Don de soi, douceur et abandon à la Providence, elle nous transmet son message de tendresse pour le monde qui l'entoure.

« Si j'étais étoffe, je me donnerai aux pauvres. » (Temps de silence)



À la suite de Montfort et Marie-Louise, confrontés à tous les problèmes de leur époque, nous voulons répondre, lucidement aux appels de la Sagesse aujourd'hui, et transmettre leur charisme à tous, jeunes et adultes. Ouvrons les yeux sur le monde qui nous entoure. Soyons des témoins de leur audace et de leur engagement. (Temps de silence)

« La moisson est abondante, mais les ouvriers sont peu nombreux. »
Prions le Maître d'envoyer des ouvriers à sa moisson.

- Nous sommes tous appelés à participer à la mission du Christ, qui consiste à réunir l'humanité dispersée et à la réconcilier avec Dieu. **Ô Seigneur en ce jour, écoute nos prières.**
- Nous sommes appelés à être les gardiens les uns des autres, à construire des liens de concorde et de partage, à guérir les blessures de la création afin que sa beauté ne soit pas détruite. **Ô Seigneur en ce jour, écoute nos prières.**
- Nous sommes tous appelés à prier pour les peuples et les personnes touchés par les difficultés économiques, la faim, les catastrophes naturelles, la guerre. **Ô Seigneur en ce jour, écoute nos prières.**

- Nous sommes appelés à transmettre à tous ceux qui nous entourent et que nous rencontrons dans nos divers lieux de vie, notre joie de servir. **Ô Seigneur en ce jour, écoute nos prières.**

Prions : **Seigneur, Tu appelles tout homme à aimer, à servir ses frères et sœurs et à annoncer la Bonne Nouvelle de ton Évangile. Nous t'en prions : donne à nos communautés montfortaines de voir naître et grandir de nouvelles vocations afin que se poursuive l'œuvre de ta Sagesse, elle qui est venue, qui vient encore aujourd'hui et que nous accueillerons à Noël. Amen.**

Prière de conclusion

Mon Père, je m'abandonne à Toi, Fais de moi ce qu'il te plaira.
Quoi que tu fasses, je te remercie : je suis prêt à tout, j'accepte tout.
Pourvu que ta volonté se fasse en moi, en toutes tes créatures,
je ne désire rien d'autre, mon Dieu.
Je remets mon âme entre tes mains.
Je te la donne, mon Dieu, avec tout l'amour de mon cœur parce que je t'aime
et que ce m'est un besoin d'amour de me donner, de me remettre entre tes mains sans mesure,
avec une infinie confiance, car tu es mon Père. (Ch. De Foucauld)



Chant final : **Va ! Va ! avec la force qui t'anime.
C'est mon Esprit, mon Esprit en toi.
Va ! Va ! dans l'espérance qui t'habite.
Je serai toujours avec toi.**

- 1- **Je vous ai appelés au chemin d'espérance,
Témoins de l'essentiel, du Dieu de charité.
À tous ceux qui ont faim d'amour et de présence,
Vous serez et mon cœur et mes mains pour aimer.**
- 2- **Je vous ai rassemblés au cœur de mon Église
Je vous ai faits témoins de paix et d'unité,
Parmi ceux que la haine et la guerre divisent
Les enfants de ma paix, les petits, les blessés.**



.....

Pour un temps personnel :

« **Le but de toute vocation : devenir des hommes et des femmes d'espérance.** En tant qu'individus et en tant que communauté, dans la variété des charismes et des ministères, nous sommes tous appelés à "donner corps et cœur" à l'espérance de l'Évangile dans un monde marqué par des défis historiques : l'avancée menaçante d'une troisième guerre mondiale ; les foules de migrants qui fuient leurs terres à la recherche d'un avenir meilleur ; l'augmentation constante du nombre des pauvres ; le danger de compromettre irréversiblement la santé de notre planète. Et à tout cela s'ajoutent les difficultés que nous rencontrons quotidiennement et qui, parfois, risquent de nous jeter dans la résignation ou dans le défaitisme. »

21 avril 2024 - Pape François

*Sr Christiane SCHROEDER,
Fille de la Sagesse*